
平成３０年度　通常総会　議事録

日時：平成３０年１１月２５日（日）１０：００～１１：２０

場所：加計学園本部３階「第一会議室」

出席者：１６名

議事録

事務局より開会の宣言を行い、瀬戸会長代行からご挨拶を頂く。

議長は、慣例により、会長が行うが、今回は会長ご欠席のため会長代行が議長に選出された。

議事進行については、瀬戸会長代行より議案に添って進められた。

①平成２９年度事業報告について

埋見事務局長より、事業報告書に基づいて説明がなされた。
卒業生の田中刑事君のオリンピック出場により、慶事金として、100,000円を支出した事。理科大学のイルミネーショ
ン設置寄附100,000円と点灯式へ杉安副会長が出席した旨の報告がなされた。卒業記念品の購入、入学式・卒業
式でのお花（アレンジ）の手配、同窓会名簿改訂版発刊や郵送の報告等々の説明があり、平成２９年度事業報告
について承認された。

②平成２９年度会計報告について

会計報告については、丹原理事により、決算報告書に基づいて、詳細な説明がなされた。

③平成２９年度監査報告について

監査報告については、加藤理事より、監査報告の説明がなされ、会計報告及び監査報告が満場一致で承認され
た。

④平成３０年度事業計画（案）について

埋見事務局長より、資料に基づき説明がなされた。年間５回の常任理事会開催と定例行事になっている理大のイ
ルミネーション点灯式への出席。また、2月末の同窓会入会式への出席及び卒業式・入学式への参加予定が報告
された。
また、開設したホームページを充実させるための委員会設置が昨年度できなかった為、今年度は組織を充実する
旨等の事業計画（案）が承認された。

⑤平成３０年度予算（案）について

事務局より、資料に基づいて詳細な説明がなされた。
今年度は、環境整備として、エスカレータ斜面の植栽（650,000円）を岡山理科大学同窓会と折半し予算計上する案
件。機関紙「薫風」は、卒業生の顔「50」をＨＰで周知する事とし、その原稿料を予算計上する案件。その他、卒業式
への花のアレンジと卒業記念品の予算計上。半田山祭へのイルミネーション設置経費補助予算を計上し、当該年
度の同窓会費内で策定された内容で、平成３０年度予算（案）が承認された。

⑥その他について
部活動支援金について、木村理事から資料に基づき報告がなされた。
また、今年は高田氏、薮田氏、久里氏、柴田氏に続き、ＯＢの頓宮裕真君（現　アジア大学学生）がオリックスに2位
指名を受けプロ野球選手となった旨が報告された。
理事選出の提案がなされ、吉見評議員と古川評議員が理事に選出された。なお、仲原評議員におかれては、慰留
を希望されたため、評議員に残留される事となった。

その後、自己紹介と近況報告が参加者全員で行われた。
瀬戸会長代行より、今後の課題として、特に以下３件について、常任理事会で審議する旨の説明がなされた。

①通常総会の日程と、地域行事との重なりが見受けられるため、日程の見直しをする件。

②池田理事が、平成30年秋の叙勲で「旭日双光章（きょくじつそうこうしょう）」を受賞されたので、お祝いを計画する
件。

③ホームページの充実を図る件。

その他の事項については、「会則」「同窓会事務局に関する規程」「部活動への支援を行うための規程」「慶弔基準」
が添付されている説明がなされた。
終りに、今年は天気が良いので、ロータリー正門前で集合写真撮影の案内がなされた。

河口理事の閉会の辞後、全ての審議が終了され、11：20閉会となった。

瀬戸昭次、瀬良　道訓、埋見　宣明、和氣　晃一、川上　輝雄、丹原　信之、加藤　哲二、河口　嘉津己、出井　清
晴、仲原　忠昭、本徳　昭義、吉見　芳也、岡田　章弘、木村　孝宏、北村　裕人、古川　正人、（順不同、敬称略）


